

01.10.2018

### Ein Ehrenamt ist wie .....

..... ein Sahnebonbon. Es macht glücklich.

Beim Aktionstag der Wirtschaft am 21.09.18 wurde die EAB zum „Süßigkeiten Lieferanten“. Durch die kreative Beratung der Agentur brainbox haben die Teammitglieder der EAB viele wertvolle Tipps und Anregungen für ihre Öffentlichkeitsarbeit erhalten. Dadurch sind wir hoffentlich bald „in aller Munde“.

Ganz „nebenbei“ hat das Organisationsteam des Wirtschaftstages der EAB den dritten Preis als Anerkennung für unsere Arbeit zugesprochen. Wir sind sehr stolz und glücklich. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern.

Wir haben unser Sahnebonbon bereits gefunden. Lassen auch Sie sich das Leben durch ein Ehrenamt versüßen.

